



L'INNOVATIONS C'EST BON POUR LES STARTUPS ET LA TECH !!

Eh non ! Pour beaucoup, le terme "innovation" s'applique uniquement à la technologie. Pourtant, l'innovation s'étend bien au-delà du simple produit, elle est présente dans les tous les domaines de notre quotidien et nous concerne toutes et tous. Le télétravail, la semaine de 4 jours, les réunions "debouts" sont des innovations... Elles sont nées d'un besoin et sont utiles à tout le collectif.

Vous avez un besoin ou une idée innovante ? Parlez-en !

Des solutions existent pour concilier handicap et emploi.
parlons-en !

Une production réalisée à l'occasion de la journée Mondiale de la créativité et de l'innovation du 21 avril dans le cadre du réseau des référents handicap animé par l'  agefiph

activ box
SENSIBILISATION & HANDICAP